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Requeiro a mesa ouvindo o douto plenário e respeitando o regimento interno desta Augusta Casa de leis
para que seja enviado em regime de urgência especial expediente ao Exmo. Prefeito Municipal de
Corumbá Marcelo Aguilar Iunes, ao procurador geral do município Dr. Alcindo Cardoso do Vale,  ao
deputado estadual Evander Jose Vendramini ,ao Diretor da Agetrat Alexandre de Vasconcellos Taques,
ao Promotor   Dr. Luciano Bordignon Conte da 5ª Promotoria de justiça de Corumbá e ao Sr. Gesiel
Rodrigues Santos  Gerente da empresa Andorinha Transportes, ao Comandante da Policia Militar em
Corumbá  Massion de Oliveira Silva Neto   ao Diretor da Guarda Municipal de Corumbá Claudinei
Soares Gonçalves ,   solicitando dessas autoridades providencias urgentes com relação ao volume de
cargas que estão sendo transportadas em ônibus inter municipais da citada empresa e que tem como ponto
final de viagem a rodoviária de Corumbá.
Justificativa: senhor presidente, senhores, vereadores, munícipes presente, e autoridades acima citadas,ha
muito tempo estamos recebendo reclamações por parte dos taxistas de Corumbá e pick-ups e caminhões
de aluguel  com relação ao transporte irregular de cargas  que chegam ate a rodoviária de Corumbá
através da  Andorinha  transportes . No ultimo 19/04/2019 presenciei  as 18:50 min. A chegada de um
ônibus que trazia mais ou menos 20 caixas de mercadorias  provavelmente oriundas da cidade de São
Paulo.  

1. Observo que existe tanto em Corumbá, Campo Grande e São Paulo, empresas de transportes de
cargas o que não pode ser feito nos ônibus que transportam passageiros.

2.  Em segundo lugar é lamentável que nenhum taxista, nenhum condutor ou proprietário de veículos
particulares que vão buscar seus parentes no terminal rodoviário podem adentrar no local de
embarque e desembarque de passageiros, e nesse dia presenciei vans bolivianas com placas da
Bolívia estacionadas na parte  de embarque de passageiros da rodoviária pegando e carregando na
van essas  caixas . e ouvindo taxistas ali presente indignados com essa situação  nos disseram que
isso vem ocorrendo a muitos meses . Sendo assim faço um apelo as autoridades competentes:

Que seja feita uma reunião com as autoridades acima citadas e a comissão de defesa do
consumidor da câmara municipal de Corumbá para que possamos juntos tomar as providencias
que o caso requer, em especial uma fiscalização rigorosa para que essa situação não venha mais a
ocorrer
Que nessa reunião participe o comandante da policia militar de Corumbá, a policia rodoviária
federal,   a guarda municipal  e o deputado estadual evander Jose vandramini.

Observação: salientamos que existem horários destinados pela empresa  CRUCENÃ que sai do país
vizinho da Bolívia com destino ao Rio de Janeiro e a são Paulo , não sendo necessário por tanto ocuparem
o espaço dos ônibus em nossa cidade e ao mesmo tempo faz continuar a fazer o transporte clandestino
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que deveriam ser feitos pelos taxistas brasileiros ou caminhonetes e caminhões de aluguel e que são feitas
pelos irmãos bolivianos sem nenhum tipo de respeito aos trabalhadores e profissionais de nossa cidade.
Sendo assim solicitamos ao prefeito municipal, a Agetrat , a procuradoria geral do município que marque
uma reunião o mais breve possível para que possamos juntos tomar as decisões importantes que o caso
requer.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 22 de Abril de 2019

  

José Tadeu Vieira Pereira
1° Vice-presidente(a) - PDT
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